

PAZ EN CHINA

La política en marcha

El tan anunciado discurso de don León Cortés defraudó a todo el mundo. Resultó, simplemente, la lectura de un pliego de instrucciones a los votantes, sobre la forma como deben pegar la estampilla el 10 de febrero. No enfocó ningún problema nacional. No dió a sus partidarios ninguna orientación de lucha. Ni siquiera intentó uno de sus acostumbrados ataques al Gobierno y al "colderocomunismo". Cuando llegó al punto donde lógicamente debía formular alguna amenaza, se limitó a leer un párrafo del último discurso de don Otilio Ulate. Nada puso de su cosecha. Hasta el tono de la voz sonaba vacilante.

¿Qué pasa? ¿Es que no puede don León ya ni siquiera hacer un regular discurso? No es eso. La explicación la dimos en nuestro comentario anterior. Es que don León Cortés habló por compromiso, preñado por unos aliados más débiles que él y que sin embargo se le han convertido en suegras regañonas. Don León fue eliminado, como jefe, de la oposición. Lo obligaron a contentarse con una diputación para su hijo Otto, por la provincia de Alajuela. Pero a él, como caudillo, lo desplazaron definitivamente del primer plano de la política nacional. Eso lo vemos todos. Eso lo siente el propio señor Cortés. En su discurso trató de darlo a entender a sus partidarios cuando informó, que en todas las provincias había tenido que entregar los primeros puestos de sus papeletas a don Otilio, excepción hecha de la provincia de Heredia. Y esto, dicho pocas semanas después de haber declarado que su Partido es el Partido más grande de la oposición es muy significativo. Hace unas semanas afirmó en La Prensa Libre, que como jefe del Partido mayor tenía derecho a imponer condiciones. Hoy nos dice, nostálgicamente, que tuvo que someterse a las condiciones de los más débiles. Mas claro no canta un gallo. Quien no entienda esa sena no entienda nada. Queda entonces explicada la frialdad del discurso de don León, su falta de entusiasmo, sus vacilaciones. No habló como sacerdote. Habló como sacristán. No incitó a la pelea. Por el contrario, como que quiso echar agua fría sobre la hoguera...

EL GENERAL MARSHALL DECLARA, DESPUES DE LA ENTREVISTA CON LOS DELEGADOS DEL GOBIERNO Y DE LOS COMUNISTAS, QUE ES UN HECHO EL ARMISTICIO.—AGREGA QUE LOS PROGRESOS DE LAS NEGOCIACIONES HAN SIDO MUY FAVORABLES.

Chungking, 7. UP.—El general George Marshall embajador de los Estados Unidos en China celebró esta mañana una conferencia de tres horas relativa al armisticio en la China con el representante del gobierno, general Chang Chun y con el delegado de los comunistas Chou en Laio.

Después de la reunión Marshall declaró: estamos haciendo progresos satisfactorios. Las palabras del general fueron confirmadas por otras similares de Chang Chou en Lai. Los tres representantes se volverán a reunir nuevamente mañana por la mañana.

ULTIMA HORA

Director: RAFAEL SOLEY REYES

AÑO III.—San José, Lunes 7 de Enero de 1946—No. 935

CONTROLADA EN SU MAYOR PARTE LA ESPECULACION EN SAN JOSE

Debido a la enérgica campaña de los Inspectores de Precios y de las autoridades encargadas de imponer las sanciones por este delito, la especulación ha disminuído grandemente.

Ultimamente se ha notado un gran descenso en los partes que contra especuladores se están presentando en San José.

Ya las denuncias por especulación Pasa a la pág. OCHO

EVACUACION DE BIRMANIA

Por las Tropas Norteamericanas

WASHINGTON, 7 UP.—Se anunció oficialmente que ha terminado la participación de los norteamericanos en el comando del Asia S-E bajo el poder de Lord Mountbatten. Como resultado de esta disposición las tropas norteamericanas son evacuadas de Birmania.

El cortesismo no tendrá derecho a berreo



Don Froilán Bolaños

TODAS LAS GARANTIAS QUE HA PEDIDO EL CORTESISMO, SE LAS DIMOS LOS DIPUTADOS DE LOS PARTIDOS REPUBLICANO NACIONAL Y VANGUARDIA POPULAR.

El Cortesismo tiene representación en todas las Juntas Electorales del país; se nombró el Consejo Nacional Electoral con representantes de la Corte Suprema de Justicia, del Congreso y del Ejecutivo; y se eliminaron los votos a computar, creación precisamente de don León Cortés.

Quiere decir, que si el 10 de Febrero salen derrotados, como saldrán, no les quedará el simple derecho de berrar; habrá terminado sus papeles el Cortesismo de manera definitiva, declara a Ultima Hora el Diputado don Froilán Bolaños.

Conversamos brevemente con la corteza de sus palabras, que el diputado don Froilán Bolaños, no tienen nada de medias tintas, a quien caracteriza la franqueza Pasa a la pág. OCHO

SOMOZA RENUNCIA A LA REELECCION.



General Anastasio Somoza

Anunció ayer en un discurso que retirará su candidatura para las elecciones de 1947.—Al banquete asistieron importantes personalidades de Nicaragua.

Somoza fue electo en 1939 por la Asamblea para un período de seis años.

MANAGUA, 7 UP.— En un discurso pronunciado durante un banquete ofrecido en su honor (Pasa a la Página 8)

LA JUNTA DE LA CAÑA CONOCERA HOY DE LAS IMPORTACIONES DE AZUCAR

A las dos de la tarde se reunirá en forma ordinaria, y determinará el medio de hacer llegar cuanto antes el azúcar que se necesita para completar la cantidad requerida para el consumo general.

Uno de los asuntos que más ha llamado la atención de los señores miembros de la Junta de Protección a la Agricultura de la Caña, es la posibilidad de mantener en Costa Rica la cantidad de azúcar que necesita el consumo (Pasa a la Página 8)

No abandonarán el Congreso los diputados cortesistas

No están de acuerdo en supeditar su actuación al criterio de don Otilio Ulate

En consecuencia no suscribirán el compromiso de no ir al Congreso si el resultado de las elecciones es desfavorable a la oposición

Así resulta de unas manifestaciones que al respecto ha hecho don Otto Cortés

De acuerdo con manifestaciones que ha hecho don Otto Cortés, los diputados cortesistas no están de acuerdo en firmar el compromiso que indicó don Otilio Ulate (Pasa a la Página 8)



DON OTTO CORTES

Nombrará el Ejecutivo una comisión para resolver definitivamente lo de la Northern

VIENE PARA COSTA RICA UN EXPERTO EN LA CRIA DE LAGARTOS

Hemos sido informados del próximo arribo a esta capital de un conocido capitalista norteamericano, de apellido Lutti, quien actualmente se encuentra en Guatemala, tratando de establecer

contactos comerciales entre la firma que él representa e industrias guatemaltecas.

El señor Lutti, además, es un eminente hombre de ciencia y Pasa a la pág. DOS

La comisión estará integrada con un personero representante de los trabajadores, otro del poder ejecutivo y otro de la compañía ferrocarrilera

En fuente que nos merece toda atención, uno de los reporteros de ULTIMA HORA fue enterado de que el Poder Ejecutivo procederá a nombrar cuanto antes Pasa a la pág. OCHO

GRAVE ACUSACION POR ADULTERAR MANTEQUILLA CON GRASA Y BANANO

ESTA ACCION JUDICIAL HA SIDO PLANTEADA CONTRA UN CONOCIDO COMERCIANTE DE ESTA PLAZA, QUIEN DESDE HACIA TIEMPO HABIA VENIDO EN ESE ILICITO Y PERJUDICIAL COMERCIO DE MANTEQUILLA ADULTERADA.

Las autoridades que están conociendo de este asunto están dispuestas a sancionar la infracción en lo enérgico de la ley.

—Hemos tenido conocimiento de una grave acusación que se ha planteado contra un conocido comerciante de esta plaza, que desde hacía mucho tiempo había estado vendiendo al público con sumidor mantequilla adulterada con grasa y banano.

Al tener conocimiento las autoridades respectivas del grave

daño que se le estaba haciendo al público por ese medio, inmediatamente procedió a establecer la acusación contra el adulterador y especulador con la salud pública.

Han sido llamadas a rendir de claración varias personas, incluso el productor de la mantequilla quien demostró que cuando él vendió el producto al comerciante, éste era de la mejor calidad y pureza, y que la adulteración la estaba haciendo ese comerciante.

Las autoridades que están conociendo de este asunto que ha levantado una general indignación, están dispuestas a sancionar la infracción en lo más enérgico que dispone la ley.

Gravedad de don Ernesto Arroyo Cascante

—Hasta esta mañana continuaba enfermo de gravedad don Ernesto Arroyo Cascante. ULTIMA HORA formula votos porque res tablezca pronto.

50.000 pares de zapatos pedirá la CRUZ ROJA AMERICANA a COSTA RICA

Se trata únicamente de calzado para niños que será repartido en Europa a los países devastados por la guerra

La solicitud le fué hecha en Washington a don Alfredo Sasso Robles, directivo de la Cruz Roja Costarricense

En su reciente visita a los Estados Unidos, nuestro distinguido amigo, don Alfredo Sasso Robles, se puso en contacto con la Cruz Roja Americana, ya que él es, desde muchos años atrás, miembro de la Cruz Roja Costarricense.

En Washington, el señor Sasso Robles recibió verbal solicitud para que interviniera en las negociaciones preliminares tendientes a que Costa Rica fabrique cincuenta mil pares de zapatos para niños, los cuales serían repartidos por aquel organismo en los países europeos devastados por la guerra.

Confíase que dentro de pocos días, la Cruz Roja Americana ratificará su solicitud por escrito.

Gravedad de don Arturo Lyon

—Esta mañana en su quinta en Santa Ana continuaba enfermo de suma gravedad don Arturo Lyon. ULTIMA HORA desea su pronto bienestar.

Para el Pacífico

—Salieron esta mañana para la región del Pacífico los doctores don Manuel Alvarez Iraeta y don Sandi Quirós Navino.

VIENE PARA...

(Viene de la Página 1) está catalogado como el primer criador de lagartos en el mundo.

Se nos dice que los parques y jardines zoológicos de los Estados Unidos, así como otras instituciones científicas de ese país, son aprovisionadas por el señor Lutti de las diferentes variedades de lagartos existentes, las cuales son criadas por él mediante procedimientos especiales.

Para Costa Rica puede ser de gran provecho la visita del señor Lutti, quien además, espera establecer intercambio comercial a base de la exportación de fibras vegetales por medio de la firma comercial que él representa.

PARA ESTAS NOCHES GLACIALES

NADA TAN EFICAZ COMO UNA

FRAZADA DE LANA

DE MAGNIFICA CALIDAD

VEA LAS QUE LE OFRECE

ALMACEN CASTRO QUESADA SUCS.

RECORTE ESTE ALMANAQUE Y PEGUE LO. ES PARA TODO EL AÑO.

FELIZ AÑO NUEVO 1946

ENERO							FEBRERO							MARZO						
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S
		1	2	3	4	5						1	2						1	2
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	3	4	5	6	7	8	9
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16	10	11	12	13	14	15	16
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23	17	18	19	20	21	22	23
27	28	29	30	31	24	25	26	27	28	24	25	26	27	28	29	30				
													31							

ROBERT HERMANOS, S. A.

ABRIL							MAYO							JUNIO						
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S
		1	2	3	4	5				1	2	3								
7	8	9	10	11	12	13	5	6	7	8	9	10	2	3	4	5	6	7	8	
14	15	16	17	18	19	20	12	13	14	15	16	17	9	10	11	12	13	14	15	
21	22	23	24	25	26	27	19	20	21	22	23	24	16	17	18	19	20	21	22	
28	29	30	26	27	28	29	30	31	23	24	25	26	27	28	29					
									30											

LA CASA ESPECIALIZADA EN ROPA

JULIO							AGOSTO							SEPTIEMBRE						
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S
		1	2	3	4	5					1	2	3	1	2	3	4	5	6	7
7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10	8	9	10	11	12	13	14
14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17	15	16	17	18	19	20	21
21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24	22	23	24	25	26	27	28
28	29	30	31	25	26	27	28	29	30	31	29	30								

TELEFONO 2081 - APARTADO 196

OCTUBRE							NOVIEMBRE							DICIEMBRE						
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S
		1	2	3	4	5						1	2	1	2	3	4	5	6	7
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	8	9	10	11	12	13	14
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16	15	16	17	18	19	20	21
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23	22	23	24	25	26	27	28
27	28	29	30	31	24	25	26	27	28	29	30	29	30	31						

En medio de la obscuridad hubo otro día de fiestas en Plaza González Víquez

Sensacional contrabando de carne

En días pasados fué descubierto por el resguardo de Alajuela, y se cree que toda ella iba a llenar necesidades en las fiestas de Alajuelita.

Con este decomiso se ha logrado evitar el consumo de varios quintales de carne de cerdo que estaban en mal estado, ya que esa carne estaba infestada de frutilla.

En días pasados fue descubierto en Ciruelas de Alajuela un sensacional contrabando de carne que venía siendo cometido por varios sujetos de aquella localidad.

DOS HERIDOS AL CHOCAR UN CARRO CONTRA UN POSTE

Un señor Castro guiaba el vehículo, sufriendo herida en la frente y una compañera suya en la cara.

Los dos fueron trasladados al Hospital de San Juan de Dios, a fin de procurarles atención médica.

—El informe de la comandancia de policía al director general respectivo, da cuenta de las siguientes novedades habidas en las últimas cuarenta y ocho horas.

- Detenidos por ebriedad 12
- Detenidos a la orden de la oficina de investigación .. 7
- Detenidos por faltas a la autoridad .. 13
- Detenidos por haberlos sorprendido jugando bacará .. 11
- Detenidos por sospechas ... 2

Enfermos llegados por la vía del Atlántico

Antonio Sánchez, Mariano Espinoza, Alberto González, Bienvenido Dávila, procedentes de Guápiles y Limón.

Enfermos llegados por la vía del Pacífico

Enilda Salazar Herrera, de 24 años, Elena Juárez Guido, de 17 años, Fidelina Espinoza, de 31 años.

Enfermos llegados por la vía aérea

Rafael Hidalgo Mora, de 35 años, procedente de San Isidro del General, siendo trasladado al Hospital San Juan de Dios.

Defunciones

A las 12 y 10 del 5 de los corrientes falleció el señor Fernando Granados, de 24 años, costarricense y vecino del Barrio Santa Lucía, asistido por los doctores Facio, Vargas Vargas y Breñas Gutiérrez, quedando el cadáver en la morgue del Hospital a la orden del alcalde 1º de lo Penal, dicho individuo fué el que se le lanzó al camión de la policía Nacional, con intento de quitarse la vida, pasándole las ruedas por el cuerpo.

Otras novedades

A las 21 horas del 6 de los corrientes enfermó de la señorita Margarita Martínez Arriaga

—Continúa mejor de su enfermedad, la bella señorita Margarita Martínez Arriaga, quien posiblemente sea sometida a una operación. ULTIMA HORA desea su pronto bienestar.

De gala el hogar Clausen-Zúñiga

—El nacimiento de una nueva heredera, es motivo de íntima alegría en el hogar que forman los jóvenes esposos don Wliberto Clausen y doña María Rosa Zúñiga de Clausen. ULTIMA HORA les desea muchas felicidades.

Según los informes obtenidos, desde hacía bastante tiempo se venía traficando en aquella localidad con carne de cerdo que era enviada a diferentes sectores del país, especialmente a aquellos donde estaban de fiesta.

El último decomiso de carne que se hizo, era de cerdo, infestada de frutilla, y se cree que los contrabandistas tenían dedicada esa mercancía para las fiestas próximas de Alajuelita. Este decomiso fue hecho por miembros de Resguardo Fiscal de Alajuela, quienes han puesto al indiciado a los órdenes de las autoridades competentes.

Durante toda la noche se congregó una nutridísima cantidad de personas en torno y dentro de la plaza, y esperó hasta un juego de pólvora que en el día se había dicho iban a hacer.

Las pocas diversiones que quedaron instaladas, funcionaron desde la mañana hasta horas avanzadas de la noche, tal el entusiasmo popular.

Convendría que las autoridades respectivas autorizaran el funcionamiento permanente y por todo el verano, las diversiones propias para niños y jóvenes, en la Plaza González Víquez, a falta de un parque de diversiones similar.

— Espléndida animación hubo anoche en la Plaza González Víquez, a pesar de que aquello se mantenía en la más absoluta oscuridad. Durante la mañana y la tarde las pocas diversiones que quedaron allí, funcionaron constantemente debido al interés del público que sigue manifestando su deseo de que se le permita seguir disfrutando de tales diversiones proporcionadas por los carruseles, etc.

Pero durante toda la noche, hasta esperó ese público que se hiciera un juego de pólvora. La animación que hubo en torno y dentro de la plaza fué absoluta. Lo que sería magnífico, es que las autoridades respectivas autorizaran por todo este verano el funcionamiento de las diversiones tales como las ruedas de Chicago, toboganes, caballitos, trencitos, El Colocho, la capitana, y las de más diversiones propias para niños, ya que no existe ningún parque de diversiones similares, y apenas eso no ha sido, más que un proyecto en distintas ocasiones.

Servicio Cablegráfico de la United Press



LA HORA ATÓMICA de VANGUARDIA POPULAR

De 5 y 30 a 6 y 30.—Todas las tardes en "LA VOZ DE LA DEMOCRACIA"
Desde Hoy Lunes 7 de Enero de 1946

Lo mejor en radio! — Una sensación para Costa Rica.

Bombas y Bombitas para el Pueblo

Fisga! Arte! Política! Historia! Actualidad! Versos! Música!

PROGRAMA DE LA 1a. ATÓMICA

- 1.—¿Qué le dijo? (Humor popular tico)
- 2.—Efemérides nacionales e internacionales.
- 3.—El mejor chiste de la Avenida Central.
- 4.—La anécdota histórica (El ingenio de nuestros hombres célebres)
- 5.—Canciones de moda.
- 6.—Quede bien con los suyos (Consejos para el ama de casa, por "Conchita".
- 7.—BOMBAS Y BOMBITAS (El nuevo picante).
- 8.—Hacia dónde vamos? (Comentario político).
- 9.—Vanguardistas que honran a Costa Rica (La biografía de 12 líneas).
- 10.—Costa Rica en 1945 (La vida real del pueblo costarricense).
- 11.—ÑA REFUGIA Y MISTER FLY (Las charlas ue reflejan el alma auténtica del pueblo).

OIGA TODOS LOS DIAS LA "HORA ATÓMICA DE VANGUARDIA POPULAR"

ARNOLDO FERRETO

EL MARTES PROXIMO desde LA VOZ

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO

Rotundo Fracaso cortesista en Sta. Ana

CON OCHENTA HOMBRES DE SANTA ANA LLEVO A CABO LEON CORTES "LA MONSTRUOSA REUNION", QUE TANTO HABIA ANUNCIADO

Ayer a las diez y media de la mañana "rompio fuegos" el partido cortesista en Santa Ana. Con esa primera reunión, ya los cortesistas comenzaron a "verborrerar" en las plazas públicas.

Habló el doctor Peña Chavarría, nadie oyó lo que él dijo, y además las ochenta personas allí presentes parecían más bien una reunión de familia. Nadie tenía interés por las palabras del doctor Peña, y desde la mañana se venía notando el mayor desinterés por la "monstruosa reunión" que tanto habían cacareado Diario de Costa Rica y La Hora.

Seguidamente, y como último orador, hizo uso de la palabra León Cortés, quien todavía se encontró con menos gente que el Dr. Peña, ya que muchos de los que habían escuchado al Dr. se habían marchado, viendo el rotundo fracaso de la reunión.

Serían más o menos las once y media am. cuando se disolvió la insignificante reunión, y entonces pudimos conversar con varias gentes del pueblo, nos dijeron: León Cortés se imagina que nosotros somos exclusivamente voños. Ellos vienen aquí pensando únicamente en las peleas de curules, pero sin tomar en cuenta el progreso del pueblo, ni nuestras necesidades. Nosotros ya estamos sintiendo los beneficios que este gobierno nos está dando: Actualmente vendemos en la calle los frijoles a 14 colones y medio el quintal, mientras que en el Banco Nacional nos los compran a 16 colones, y León Cortés no quiere esto".

Santa Ana demostró ayer a León Cortés que allí no se tiene ningún interés en las peleas de curules que actualmente está abatiendo al cortesismo.

TODAS LAS GARANTIAS DE PUREZA ELECTORAL QUE EL CORTESISMO TIENE REPRESENTACION EN TODAS LAS GRAN CONSEJO ELECTORAL; SE ELIMINARON LOS VOTOS MO PERDERA, SERA EN BUENA LID; Y ESA PERDIDA, SE A NUESTROS ADVI

TAN CHIQUITOS Y

Los "glostoras", "niños bien", del partido Social -Demócrata, a pesar de la edad y de esas caritas sonrosadas de ángeles que se gastan — con las cuales más de uno de ellos ha resuelto su problema económico vendiéndola a una niña rica. — son los farsantes más grandes de nuestra historia política. Han dicho que están contra las reelecciones; y apoyan las reelecciones de Fernando Lara y Otto Cortés; han dicho que están contra los "caudillos personalistas" y a favor de los principios ideológicos, y apoyan a don León Cortés y echan a la basura los principios "ideológicos"; han dicho que sus candidatos no serán nunca impuestos, y ayer en su famosa convención, eligieron al candidato que se les

LOS "GLOSTORAS" DEL PARTIDO SOCIAL DEMOCRATA SE RE EN UNA CONVENCION CUYOS RESULTADOS SE HABIAN ENCA PACION, DON LEON CORTES, DON FERNANDO LARA Y HASTA E HACE UNOS 22 DIA

En medio de la sorpresa general de todo el país, resultó electo Dr. es que si aún sin politiquerar anda tan mal el Hospital de San Juan de en la política

lógicos, y apoyan a don León Cortés y echan a la basura los principios "ideológicos"; han dicho que sus candidatos no serán nunca impuestos, y ayer en su famosa convención, eligieron al candidato que se les

impuso, al doctor Peña Chavarría.

Los resultados de la convención "guarda - lila" se habían encargado de anticiparlos, desde hace largos seis meses, en

DEPOSITO CENTRAL DE

JOSE LUIS HERNANDEZ U. — TE

ROBLE Y CAMPANO, LAS MADERAS MAS FUER UD. A C 0.45" — PRIMERA FUERA DE TODA COMPE

LAUREL EN LAS CANTIDADES QUE SE NOS PIDA

CEDRO AMARGO LIQUIDAMOS UNA

400 VARAS AL OESTE DE LA CLIF NICA BIBLICA — FRENTE

Contestará a LEON CORTES

VOZ DE LA VICTOR a las 8½ p. m.

REPUBLICANO NACIONAL

Otilio Ulate: el pelicularero N° 1 de C. Rica

CORTESISMO HA PEDIDO, SE LAS HA DADO EL GOBIERNO
 LAS JUNTAS ELECTORALES: SE NOMBRO NUEVO
 VOTOS A COMPUTAR. — SI EL CORTESISMO PIERDE CO
 LA ULTIMA DEL CORTESISMO; LA SEPULTURA DE
 ADVERSARIOS

Y TAN FARSANTES

SE REUNIERON PARA ELEGIR CANDIDATO A DIPUTADO,
 ENCARGADO DE ANUNCIAR, CON SEIS MESES DE ANTECI
 ESTA EL MISMO DON OTILIO ULATE, EN SU DISCURSO DE
 22 DIAS.

Dr. Antonio Peña Chavarría.—¡Qué les parece!—El comentario
 de San Juan de Dios, ¡Qué tal será cuando Peña Chavarría se meta de lleno
 en política!

entre otros, don León Cortés y
 don Fernando Lara, el enemi
 go de los "glostoras"; y como
 si fuera poco, hace 22 días,
 en su discurso "cantiflesco",
 don Otilio Ulate se encargó
 de anunciarle a todo el país

que el candidato de los "glos-
 toras" sería el doctor Peña
 Chavarría. Pero como estos
 jóvenes no se dejan imponer
 a sus candidatos, sino que lu
 chan por "principios", se reu-
 nieron ayer a la una de la tar

de en el Teatro Latino en
 "convención" nacional y acor-
 daron...

Acordaron elegir a Peña
 Chavarría como candidato...
 ¡Fue una sorpresa para todo
 el país! ¡Nadie lo sabía! ¿Có-
 mo harían...? El comentario
 general es que si el Hospital
 San Juan de Dios anda tan
 mal ahora, ¡qué será cuando
 su superintendente, el doctor
 Peña Chavarría, se meta de
 lleno en la política!

Y una vez más los "glostor-
 ras" se han evidenciado como
 saltimbanquis de la vida.

SE PUSO A DECIR QUE CON PERMISO O SIN PERMISO, CE-
 LEBRARIA REUNION EN SAN CARLOS, A SABIENDAS QUE
 NADIE SE OPONDRA A QUE HICIERA LA REUNION.

EL MISMO "DIARIO DE COSTA RICA" SE ENCARGA DE
 PONER EN RIDICULO A SU PATRON: DESPUES DE GASTAR
 MEDIA PLANA EN DESCRIBIR EL "ARROJO" DEL SR.
 ULATE TERMINA DICHIENDO QUE —¡BUENO!—TODO
 ESO SERIA SI NO HUBIERA PERMISO, PERO QUE
 SI HAY PERMISO.

Otilio Ulate es el pelicularero N° 1 de Costa Rica. Y el "Día-
 rio de Costa Rica", como si estuviera manejado por enemigos
 suyos, se encarga de poner en evidencia y en ridículo a su pa-
 trón a cada paso que da. Primero fue reseñando al viaje del
 señor Ulate a Europa. Varios fueron los colmos, entre ellos,
 los más celebrados, aquellas fotografías de edificios y monu-
 mentos parisienses — la torre Eiffel, el Arco del Triunfo, etc.
 —publicadas en el "Diario de Costa Rica" con esta lectura al
 pie: "Monumentos bellos y majestuosos del Viejo Continente,
 que don Otilio Ulate está visitando en estos momentos"... O-
 tro de los colmos que más gracia produjo, fue aquel cable de
 don Otilio Ulate, puesto desde París, el día en que se firmó
 la paz, dando las gracias, en tono melancólico de hombre que
 se ha sacrificado, a todos sus amigos de Costa Rica que le ha-
 bían ayudado a ganar la guerra... ¡Histórico!

Pero ahora la cosa es también estando Otilio en Costa Ri-
 ca, en San Carlos. Ayer el "Diario de Costa Rica" publica a
 grandes titulares la información de que con permiso o sin per-
 miso de las autoridades, el señor Ulate celebra-
 ría reunión en S. Carlos. Gasta media plana en describir el "arro-
 jo" de su patrón; lo que iba a hacer; cómo iba a imponerse so-
 bre la "satrapía" que no lo dejaba reunirse en San Carlos; cómo
 estaba dispuesto a jugarse el pellejo; cómo correría su san-
 gre por las calles enzacatadas del pueblo; y todo para terminar
 diciendo, al final de la mismísima información, que le "Diario
 de Costa Rica" había averiguado, a última hora, que sí había
 permiso para que don Otilio celebrara su reunión y lo que
 quisiera. Total, que ayer en el "Diario de Costa Rica", la sec-
 ción de "Domingo a Domingo" es una lata solemne, una cosa
 más seria que el ceño del don León, en comparación con esta
 página, jugosísima, digna de Jardiel Poncela, de don Juan
 Pérez Zúñiga o de don Cipriano Güell.

La recomendamos a los lectores: eso es humorismo. Lo de
 más son cuentos.

DE MADERAS

TELEFONO 4128

MAQUETAS DE NUESTRO PAIS ESCOGIDAS POR
 PRIMERA DE PRIMERA. — EN SEGUNDAS PRECIOS
 DA COMPETENCIA

UNA PARTIDA POR NO SER DE NUESTRA LINEA, EN
 ½" A \$ 0.35; EN ¾" A \$ 0.50; EN 1" A \$ 0.70

ENTE PASAJE MARTI

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

LA CHARLA DE HOY DEL

CONCHO VINDAS

SERA A LAS 6 DE LA TARDE DESDE

LA VOZ DE LA DEMOCRACIA

VOTAR POR EL CORTESISMO ES
 VOTAR CONTRA LAS VACACIONES
 ANUALES PAGADAS

DESCUBIERTAS EN ARGENTINA

EL PODERIO AEREO ES EL ARMA PRINCIPALISIMA

Dice el General Henry H. Arnold

WASHINGTON, 7 UP.—El General Henry H. Arnold, comandante de las fuerzas aéreas del ejército de los Estados Unidos dijo por radio que el poderio aéreo es un arma principalísima para la paz mundial y la primera arma en el ataque. Agregó el General Arnold que el poderio aéreo que sea la única arma usada en caso de que haya otra guerra.

98 EMPRESAS NAZIS QUE TIENEN 200 MILLONES DE DOLARES EN RESERVAS OCULTAS

Trescientos treinta mil prisioneros, la mayoría alemanes, hay todavía en los Estados Unidos.—Se revela en Nurenberg que los militares alemanes aprobaron el asesinato de millares de víctimas indefensas.—También ejecutaron órdenes de Hitler para proceder contra la población civil de Rusia sin miramientos legales.

Nacionalización de sus industrias acordó Polonia indemnizando a sus propietarios.—El príncipe don Juan, pretendiente del trono de España, establece su residencia en Lisboa, y se anuncia una entrevista suya con Franco.—Se informa que Franco lo invitará a que ocupe el trono de España.

DESASTROSO INCENDIO EN FAIRBANKS

Fairbanks, Alaska, 7. UP.—El más desastroso incendio en la historia de Fairbanks dejó ayer reducida a escombros la cuarta parte del distrito comercial de la ciudad. El incendio que ocasionó daños calculados en medio millón de dólares tuvo su origen en la explosión de una caldera de petróleo en el sótano del almacén Patton situado en la parte baja de la ciudad.

EL NAVEGANTE SOLITARIO VITO DUMAS

Río de Janeiro, 7. UP.—El navegante solitario argentino Vito Dumas partió en dirección a Cuba desde la Bahía de Guanabara a bordo de su yate Leigh Segundo.

LOS PRISIONEROS NIPONES

Washington, 7. UP.—Todos los prisioneros de guerra japoneses que ahora están en los Estados Unidos habrán salido del país para el día quince de enero y en un plazo de cuatro meses serán evacuados igualmente todos los prisioneros alemanes e italianos según se ha sabido. Los nipones no serán enviados a su país inmediatamente pues la mayoría irá a Hawaii para integrar batallones de trabajo. Aun hay en los Estados Unidos cerca de trescientos treinta mil prisioneros siendo alemanes en su gran mayoría.

ACUERDO INTERNACIONAL SOBRE PROPAGANDA POLITICA

La propone Mac Mahon, consejero del Departamento de Estado

WASHINGTON, 7 UP.—El doctor Arthur Mac Mahon, consejero del Departamento de Estado, en un informe rendido después de un largo estudio, recomienda que Estados Unidos trate de lograr un acuerdo internacional que prohíba la propaganda política de las agencias de información de los gobiernos extranjeros. Pidió poner como a esas prácticas como objetivo minimum que los Estados Unidos debería apoyar en cualquier acuerdo internacional que tienda a aumentar el flujo de información en los países. Hizo énfasis en que el informe no constituye una declaración de la política del Departamento de Estado, sino simplemente un estudio.

Servicio Cablegráfico DE LA UNITED PRESS

EMPRESAS NAZIS DESCUBIERTAS EN ARGENTINA

Nueva York, 7. UP.—El American Magazine dice en un artículo que los agentes del tesoro de los Estados Unidos descubrieron noventa y ocho empresas nazis que tienen doscientos millones de dólares en reservas ocultas en Argentina. Otras empresas en otros países de la América Latina tenían doscientos cincuenta millones. Agrega dicho artículo que el total de las reservas ocultas en todo el mundo descubiertas desde la derrota de Alemania llega a dos mil millones de dólares.

MAC ARTHUR TIENE FACULTADES PARA NOMBRAR NUEVO GABINETE EN JAPON

Washington, 7. UP.—Funcionarios del departamento de estado consideran que el general Mac Arthur tiene facultades para nombrar el nuevo gabinete japonés si produciere la caída del actual gobierno del barón Kijuro Shidehará si es que esta se produce. El departamento de estado dijo que no se había recibido de parte de Rusia demanda alguna respecto a la crisis de dicho gabinete.

FALLECIO EL VETERANO CARLISTA PABLO SOLER BONET

Barcelona, 7. UP.—Ha fallecido a la edad de noventa años el veterano carlista Pablo Soler Bonet.

CRISIS DEL GABINETE JAPONES

Como consecuencia de la orden de destitución de funcionarios nipones.

TOKYO, 7 UP.—Una fuente en estrecho contacto con el premier Shidehara dijo que es posible que le pidan a Mac Arthur que permita que los ministros del gabinete que habrán de ser destituidos según la limpieza ordenada, continúen en sus puestos hasta después de las próximas elecciones generales. El gabinete celebró una sesión de emergencia esta mañana y dejó fijada otra para esta tarde con objeto de ajustarse a la crisis creada por las dos últimas órdenes de destituir de los cargos oficiales a los individuos que ayudaron a la agresión nipona. El ministro de relaciones Yoishida fué listado en algunos periódicos con Shidehara, como los únicos dos miembros del gabinete no catalogados como agresores según la definición de las nuevas órdenes de Mac Arthur.

Bonet quien intervino cuando tenía dieciséis años como voluntario en la guerra civil formando a las órdenes del destacado carlista general Mora. El general Franco le concedió hace cinco años la condición de teniente honorario del ejército español.

LA RESOLUCION SOBRE LA ENERGIA ATOMICA

Londres, 7. UP.—La actitud de la delegación norteamericana con respecto a la resolución de Moscú sobre la bomba atómica es extremadamente crítica y se duda que la apoye en la forma actual según se supo anoche en fuente muy autorizada. La delegación no se muestra unánimemente en favor de la resolución que el gobierno de los Estados Unidos junto con el reino unido, Rusia, China, Francia y Canadá ha de presentar. El asunto será discutido tan pronto como llegue el secretario de estado norteamericano James Byrnes a Londres.

TRUMAN REBAJA EL PRESUPUESTO

Washington, 7. UP.—El presidente Truman ha modificado su presupuesto fiscal para el año de mil novecientos cuarenta y seis, reduciéndolo de cincuenta mil millones de dólares a uno treinta y ocho mil millones según se supo anoche. El presidente fijó la suma de cincuenta mil millones de dólares hace menos de dos meses pero ha dispuesto reducir los gastos y tratar de lograr un presupuesto equilibrado para mil novecientos cuarenta y seis. El nuevo presupuesto será anunciado la semana que comienza el día catorce después de la reapertura del congreso.

RESTRICCIONES DE PrensA EN GRECIA

Atenas, 7. UP.—Ha sido aprobada una ley en Grecia que establece severas penas para todo aquel que publique cosas insultantes para un gobierno extranjero, su embajador o representante. Los periódicos que hagan publicaciones podrán ser suspendidos por seis meses.

SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA

DEPARTAMENTO DE EXTRANJEROS

HACE SABER:

QUE DE ACUERDO CON EL ARTICULO NO. 10 DEL REGLAMENTO A LA LEY DE CEDULA DE RESIDENCIA Y REGISTRO DE EXTRANJEROS, TODOS LOS EXTRANJEROS RESIDENTES EN EL PAIS ESTAN EN LA OBLIGACION DE REVALIDAR SUS RESPECTIVAS CEDULAS DE RESIDENCIA DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE DEL CORRIENTE AÑO. QUIEN NO LO HICIERE DURANTE ESTE LAPSO, SERA SANCIONADO DE ACUERDO CON DICHA LEY.

CORONEL ROGELIO GRANADOS
Sub-Secretario de Estado en el Despacho de Seguridad Pública.

MAYOR CLAUDIO FONSECA
Jefe del Departamento de Extranjeros y Cédula de Residencia.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL
COLORES: Azul, Amarillo y Rojo
Elecciones Municipales 1946-48
DIRECTIVA PARA EFECTOS ELECTORALES

CANTON DE OREAMUNO
(Provincia de Cartago)
PRESIDENTES EFECTIVOS
Rubén Gómez Jiménez
José Joaquín Cruz Rodríguez
Francisco Robles Meza
SECRETARIO
Joaquín Monge Poveda
VOCALES
Emilio Pacheco Brenes
Fernando Sanabria Bejarano

Enfermedad de doña Luz Rothe de Sobrado
— Ha estado enferma de mucho cuidado, la estimable señora doña Luz Rothe de Sobrado, esposa de don Federico Sobrado. ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

TRIUNFO AYER ALAJUELA POR 1 a 0

Correspondió a los campeones chapines del Municipal, el once futbolístico de mayor envergadura y potencia en aquella república, comprobar que el Alajuela es un equipo de técnica depurada y de grandes recursos y conocimientos.

El empate habido en este encuentro, si bien no satisfizo plenamente a la afición costarricense, si vino a calmar la inquietud que había causado el catastrófico score en contra de los manudos obtenido por el seleccionado local en el primer encuentro de esta corta serie.

Amén de verse obligados a jugar dos encuentros en el corto lapso de veinticuatro horas, los

El seleccionado guatemalteco jugó hasta agotar sus energías por nivelar el score y sus directores realizaron seis cambios sin que les fuera posible posesionarse del dominio sobre el campo.

El tanto erizo fué anotado por Buroy a los treinta y cinco minutos del primer tiempo, aprovechando un rebote de la esférica sobre el marco chapin, a consecuencia de un centro muy ajustado de Chumpis Zeledón.—Se empató así la temporada internacional Alajuela-Guatemala.

muchachos de la embajada alajuelense se comportaron ayer con verdadero dominio técnico de la pelota y del campo. Alajuela volvió a ser el once de juego limpio y lucido, ofreciendo buen fútbol, raso y medido.

La enorme concurrencia que se dio cita en las graderías del estadio, pudo al fin satisfacer sus deseos de ver a los visitantes practicando un futbol de la misma calidad que tanto se les había

pregonado al hacerse la propaganda para esta serie.

El único tanto ocurrido se produjo a los treinta y cinco minutos del primer tiempo, al rematar Buroy un rebote de la esférica sobre el marco chapin, a consecuencia de un centro bien ajustado de Chumpis Zeledón.

Esta única anotación no pudo ser nivelada por los seleccionados a pesar de que ellos quemaron hasta el último átomo de sus

energías y que sus dirigentes agotaron también las reservas humanas de la banca, realizando seis cambios que no produjeron tampoco el resultado apetecido.

La furia con que jugó el once pre olímpico guatemalteco puede calcularse por el simple hecho de que en una jugada frente al marco de Samayoa, al saltar Moreira para cabecear un centro de Zeledón, la cabeza le fue ocultada por cuatro pares de pies de los

defensores contrarios.

Moreira abandonó el campo a raíz de esta jugada, siendo sustituido por Retana.

Todos los esfuerzos chapines por nivelar el score, estrelláronse ante la acerada defensa de Tica Chavarría y de Tasso Jiménez, así como la estupenda actuación del guardapalos, Cholo Rodríguez. En este triunfo sobre la selección guatemalteca, ha sido en patada la serie con un triunfo para cada uno de los bandos participantes y un empate.

Mañana, Alajuela librará el último encuentro, fuera de serie, para recaudar fondos a beneficio de los niños huérfanos de aquel

Sensacionalmente fué derrotada la novena Cinco Estrellas

Timoti Mena le dió la gran lechada a los poderosos visitantes, mientras que Rancho Grande, lanzador de los nicas, tuvo que ahuecar el ala después del segundo inning, siendo sustituido por Arana. En la tarde, los nicas vencieron a nuestro seleccionado en el inning de desempate, por once carreras contra siete, al conectar Green, la Gacela Negra, un cuatro esquinas que le permitió llevarse por delante a tres embasados y lograr un sensacional home run.

Dice Play Ball en estos comentarios:

El poderoso equipo Cinco Estrellas de Nicaragua, sufrió ayer su primera caída ante nuestra Selección Nacional, la que reforzada con el gran Timoti Mena, le dió la gran lechada a los temibles pinoleros.

"Rancho grande", el pitcher estrella de los nicas, no pudo con la lluvia de palos que le propinaron los ticos, en los dos primeros episodios, teniendo que ahuecar el ala, viniendo en su auxilio el veterano Arana. Timoti Mena, piloteando la nave tica, la sacó adelante de esta dura prueba, dejando a los mejores "generales" del 5 Estrellas con la carabina al hombro. Nuestros muchachos lucieron ayer de lo que han adolecido en los juegos anteriores; buena batería, entusiasmo, e inteligencia para acatar las indicaciones de los coaches. Esta sensacional partida, la más emocionante que háyamos visto en nuestros diamantes fue ganada

ampliamente por nuestra novena por un score de 6 a 1.

Nuestra afición en un gesto de portivo y de reconocimiento a la magnífica labor del monarca de los diamantes, Timoti Mena le obsequió una regular cantidad de dinero y le sacó en hombros del diamante llevándolo hasta la tribuna de honor, donde el dedicado Lic. don Hernán Zamora, Secretario de Educación Pública, le hizo entrega de un precioso trofeo.

Por la tarde se efectuó el último encuentro de la serie; fue

otro buen partido donde los nicas hubieron de emplearse muy a fondo para ganar, pues ambas baterías estuvieron en constante actividad llegando al noveno episodio con un mano a mano, teniendo que jugarse un inning más, para decidir el empate, los "pinoleros" logran llenar las 3 bases, luego el negrito Green conecta un terrible cuatro esquinas, llevándose por delante a sus compañeros. Este partido lo ganó Nicaragua por un score de 11 carreras por 7 de los de casa.

DESIGNADO EL ARBITRO MEXICANO QUE VENDRA PARA LAS JUSTAS CENTRO-AMERICANAS

La Federación Mexicana de del Caribe, de Futbol, que tendrá su sede en esta capital, en el mes de febrero del presente año.

Arbitros de Futbol, designó su delegado para arbitrar los próximos Juegos Centroamericanos y

LLUVIA DE MONEDAS PARA TIMOTI MENA

Apoteósico el triunfo de este veterano lanzador contra el campeón nicaraguense en el encuentro de ayer en la mañana, en el cual los pinoleros recibieron su primera y única paliza en Costa Rica.

El público, en espontáneo arranque de generosidad, se desprendió de sus monedas para recompensar la valiente y experta actuación del pitcher moreno.

En arranque espontáneo y generoso, la afición que presenció ayer en la mañana, en el estadio nacional, el penúltimo encuentro contra el Cinco Estrellas de Nicaragua, se desprendió de sus monedas para premiar a Timoti Mena, el veterano pitcher que en justa contra el doble campeón nicaraguense, quebró la racha consecutiva de sus resonantes victorias en el territorio costarricense, al anular, con brazo e inteli-

gencia, la mortífera rayería de los peloteros nicaraguenses.

Timoti, con sus sesenta años y pico, vino a coronarse ayer en este sensacional encuentro, como el rey de los pitchers nacionales.

Sólo con un pitcher de sus condiciones pudo Costa Rica dar la primera derrota al mejor base ball nicaraguense en toda la historia de las relaciones basebolísticas de ambos países hermanos.

La designación revocó en el seno y brisico.

por Juan J. López, todo un señor árbitro, uno de los mejores en México hoy día y a la vez, el que más permite el juego du-

FIRMADA LA REVANCHA CASTRILLO-CARRILLO

El campeón nacional firmó el sábado último, a presencia de su manager don Antonio Escarré, el contrato respectivo.

Este sensacional bout se llevará a cabo el próximo viernes dieciocho de los corrientes.

Sonriente, y optimista, el campeón welter de Costa Rica, Emilio Castrillo, firmó el sábado último a los doce del día, a presencia de su manager el contrato respectivo para el encuentro de revancha con el peruano Roberto Carrillo.

Antes de estampar su firma, Castrillo nos mostró la mano que se le había lesionado en el encuentro anterior, asegurándonos que ya no le molestaba en los entrenamientos, por lo cual confiaba en que estaría en perfectas condiciones para el día de esta revancha.

Horas antes, Carrillo había firmado también el mismo contrato, con no menor optimismo y satisfacción.

Este sensacional bout, para el cual se espera una entrada de taquilla record se verificará el próximo dieciocho de los corrientes en el estadio Mendoza.

A los Patentados de Licores de San José

Se les recuerda que:

Deben proceder a pagar durante estos primeros 15 días de Enero la Patente Escolar de Licores, cuyo valor es de C 9.00 al año, Artículo 39 del Código de Educación. Por tratarse de una Patente tan modesta así como a los fines que esta destinada esperamos sea cubierta con puntualidad, evitándose las sanciones que impone el Código Fiscal o sea el cierre del expendio.

San José, 4 de Enero de 1946.

JUNTA DE EDUCACION DE SAN JOSE

JOSE RODRIGUEZ R.
Tesorero Escolar Cantonal

La Tesorería está situada 200 varas al Sur del Palacio de Justicia.

EL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION DE SAN JOSE

AFILIADO A LA C. T. C. R.

Pone en conocimiento de todos sus afiliados, que ya están listos los nuevos carnets para el año 1946 y el 1947. Los nuevos carnets y estampillas del presente año son de diferentes colores. Los carnets viejos quedaron nulos el 31 de diciembre del año que terminó.

MANUEL SOLERA, S. General.

NO ABANDONARAN EL . . .

(Viene de la Página 1)
lio Ulate en su discurso y tendiente a que los diputados de la oposición se comprometan a no concurrir al Congreso si el resultado de las próximas elecciones no les es favorable.

Según esas manifestaciones del señor Cortés, los diputados corte-

sistas no están de acuerdo con supegitar su actuación al criterio del señor Ulate.

Es más, mantienen la tesis de que ellos supeditan su criterio a lo que disponga el Partido Demócrata. Y que en consecuencia no están de acuerdo en asumir aquella actitud.

SOMOZA RENUNCIA . . .

(Viene de la Página 1)
el Presidente Nicaragüense Anastasio Somoza anunció que retirará su candidatura en las elecciones presidenciales que se realizarán en mil novecientos cuarenta y siete. El General Somoza fué

elegido el ocho de Diciembre de 1936 y asumió el mando en Enero del 37 por un periodo de cuatro años. En 1936 la asamblea constituyente lo designó nuevamente para ocupar la presidencia por otros ocho años.

LA JUNTA DE LA CAÑA . . .

(Viene de la Página 1)
mo general, incluyendo en ello a las industrias que trabajan a base de ese artículo de uso diario.

En torno de esto, esta mañana tuvimos oportunidad de enterarnos de que esta tarde se reunirá la Junta de Protección a la Agricultura de la Caña en forma ordinaria, pero lo que abordará con

toda amplitud es lo de las importaciones de azúcar, de lo que ya hemos hablado en distintas ocasiones por lo que estarán bien informados nuestros lectores. Se determinará el medio de hacer llegar cuanto antes el azúcar que se necesita para completar la cantidad requerida para el consumo general.

HOY LUNES 7 DE ENERO

GRAN MITIN EN EL SALON CENTRAL

HABLARAN:

**RODOLFO GUZMAN
EFRAIN RODRIGUEZ**

COMITE SECCIONAL DE VANGUARDIA POPULAR

EL CORTESISMO NO TENDRA DERECHO . . .

(Viene de la Página 1)
sino que antes bien, son expresión de una sinceridad a toda prueba. Esta vez nos dijo: —Si el cortesismo pierde las elecciones el 10 de febrero, como las perderá, no le quedará después ni el simple derecho de berreo por la circunstancia de que todas las garantías que han pedido, le han sido dadas por los diputados de los partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular.

Pidieron que las justas electorales de todo el país se integraran con representantes de ellos. Y nosotros accedimos a que en todas las juntas hubiera un cortesista. Así se les dió representación en San José y Cartago, únicas provincias en las que no tenían representación; pidieron, además, que se nombrara nuevo consejo nacional electoral, y dieron la fórmula para su nombramiento. Nosotros la acatamos al

pie de la letra; nombramos al consejo nacional electoral con representantes de la Corte Suprema de Justicia, del Congreso y del Ejecutivo, como lo querían los cortesistas. Finalmente, éstos pidieron que se eliminara el sistema de votos a computar, establecido, precisamente, por don León Cortés, al que, ese sistema le sirvió para cometer tantos chanchullos electorales. En todo le hemos hecho caso a los cortesistas, que están así rodeados de toda clase de garantías de pureza y libertad electorales. Si pierden, habrán perdido en buena lid. Si pierden, habrán terminado sus papeles de manera definitiva. Y como perderán, el 10 de febrero será la sepultura del cortesismo, para siempre, sin derecho ni siquiera para berrear. ¿Es o no cierto?

Así terminó sus palabras el señor Diputado Bolaños.

CONTROLADA EN SU

(Viene de la pág. UNO)
ción están siendo cada vez menos; nos dijeron, debido a que los inspectores de precios han desarrollado una magnífica labor. La especulación, como se ve, ha sido combatida eficazmente y dentro de muy poco tiempo estará controlada eficazmente.

En esta campaña contra los especuladores han participado ac-

tivamente, además de los inspectores de precios, el señor Agente Principal de Policía Judicial y de Precios de San José, don Horacio Murillo, el Lic. don Fernando Mora Salas, Agente Superior de Policía de Precios de Costa Rica, y algunas otras autoridades más. Sin embargo, se espera la cooperación de todas las autoridades — ya el público la ha dado — para terminar definitivamente con este mal social.

NOMBRARA EL EJE

(Viene de la pág. UNO)
tes, una comisión especial integrada con un personero representante de los obreros empleados de la Northern Railway Company, otro del Poder Ejecutivo y otro de la compañía ferrocarrilera, a fin de resolver definitivamente la situación planteada entre los trabajadores y la empresa referida. Mediante un completo estudio de esta situación, tomando como base los números de la contabilidad de la empresa, la comisión lo que tiene que resolver son las dos importantísimas cláusulas en cuanto al aumento de salarios propuesto por los obreros, y la reglamentación del trabajo excluyendo el servicio nocturno de los trenes.

Oportunamente informaremos de la integración de esa comisión, tal la importancia que el caso demanda.

Srita. María Faja

—Ha restablecido completamente de la operación de la vista a que fue sometida, la simpática señorita María Faja. ULTIMA HORA lo celebra mucho.

Mañana estrenazo cómico!
William Bendix, en:
DESDICHADO DON JUAN

Próximo Jueves: Estrenazo de Domingo!
Tallulah Bankhead en:
LA ZARINA o ESCANDALO REAL

Próximo Sábado: Otro estreno de Domingo!
William Bendix, en:
EL GRAN BRUTO

Próximo Domingo: La película que la crítica argentina considera como una maravilla!
NUESTRA NATACHA
Con Amelia Bence y Esteban Serrador

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 1.30
Zully Moreno, en:
STELLA

CAPITOLIO

A las 7, y 8.45 0.55
Dennis O'Keefe, en:
DOS ROMEOS SIN JULIETA

AMERICA

A las 7 y 9 0.70
LA REALIDAD DE UN SUEÑO

AD E L A

A las 7 y 8.45 0.55
Herbert Marshall, en:
LA SOMBRA FUNESTA

CASTRO

A las 7.30 0.40
George Brent, en:
AL SUR DE SUEZ

Pronto. EXTRAÑA CONFESION, con Linda Darnell.
UN DIA CON EL DIABLO, con CANTINFLAS

HOY-CIRCO IMPERIAL-HOY

EN LA PLAZA ESCUELA REP. DE CHILE — BARRIO LUJAN

UNA TANDA—8.30 P. M.

TODOS LOS DIAS VARIACION DE PROGRAMAS
AL CIRCO!! AL CIRCO!!

ENTRADAS:

Palco 4 Asientos ₡26.00
Lunetas ₡ 4.00
Galería ₡ 2.00

Sin recargo

Próximo Jueves, PALACE!
REAPARECE LA OBRA MAESTRA DEL CINE! LA PELICULA QUE NO HA SIDO POSIBLE SUPERARLA!
GREER GARSON, la dama de la pantalla y ROBERT DONAT en:
"ADIOS MR. CHIPS"

Próximo Viernes, PALACE!
PRE ESTRENO DE OTRA MARAVILLA! PEDRO LOPEZ LAGAR y ZULLY MORENO EN LA SUPER JOYA:
"DOS ANGELES Y UN PECADOR"

Próximo Sábado, PALACE!
WARNER BAXTER en la esofriante producción Columbia
"EL CANDELABRO FATAL"

HOY, Lunes, 7 de Enero 1946.

PALACE

A las 3, 7 y 9 — — — — 1.30
Sigue la MARAVILLA!
GREER GARSON, la primera dama del cine, GREGORY PECK en:
"EL VALLE DE LA ABNEGACION"

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — — — 0.55
JIMM BANNON en:
"MAÑANA MORIRAS"

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — — — 0.55
ANN SHIRLEY, en:
"BRINDO POR TI"

IDEAL

A las 7 y 8.45 — — — 0.40
NINA FOCH, en:
"LA GITANA LOBA"

LIBANO

A las 7, y 8.45 — — — 0.55
LOPEZ LAGAR en:
"MARIA CELESTE"

KEITH

A las 7 y 8.45 — — — 0.40
"ENTRE BESOS y ESTORNUDOS"
Por Noah Beery